

宮田守男

フリーの風 (現場)からの風



「フリーの風」(現場)からの風
135

今を知りたくて、外出する機会には、色々な交通機関を使用するよ。う心掛けている。冬の観光シーズン、大町での会議出席で、肩の時間帯にJR大糸線を利用する事が多い。白馬駅から大勢

の外人が乗り込んでいる。若いカップルが正面に座る。女性が高機能のカスマラ、ワンマークの料金表示が珍しそうなのが車内の様子や窓から見える風景にシャツターを押し続ける。近年、記念写真撮影とは異なる撮影者を見かけることが多くなった。ユーチューバーと

言われる主に動画共有サイト・ユーチューブ上で独自に製作した動画を継続して公開している人物や団体だ。独裁じえだ、ユーチューブの動画の再生によって得られる広告収入を主な収入源として生活する人物を示す

事で使われる事が多いため、知恵を出し合い、情報を集め構想を練ることは多い。しかし構想ばかり以上の実効的展開ができなくなることが多い。一般的なマーケティング手法が効果を生んでいる。事業構想は、グリサードとは異なる「フリーのドリサー」手法が効果をもたらす。思案空間なども量と連絡することが不可欠だ。現実空間と量複合する上で、事業者が「フリーのドリサー」だ。少數の検討委員が作り出すのでなく、現場の意見を聞く事が大切なのだ。その

い。まだ日本には、ユーチューブの広告収入で生計を立てているのは數千人規模だが、海外では大変な人気があり、人気のユーチューブに対しては、企業が商品の宣伝動画の制作を依頼する例も見られる。日本を見つめ直した

積極的に多様な現場に出て、地域を異なる視点で考えてみませんか

これらの視点で、社会への必要性を念頭に置いて事業構想を考え、組織の中のコミュニケーションが醸成され効果を生むのである。これほどどんな構想にも大切な視点だと、地域の中で理解されることが大切だ。

現場での情報収集過程がありこそ、構想計画が魅力のあるものになり、組織の中のコミュニケーションが目立つ。車両の電子機器化や車両安全対策の影響と思つてくる。今後ますます顧客化するのでは、管道のリスクの高いドライバーが敬遠される心配の声が気になる。

飲食店関係からは、「スーパーやコンビニ」の悪天候で大幅減だったが、今年は2月の売上は順調、「昨年2月のお客さんは伸びている。早くのインター」ネット予約で部屋は満室に。だが、これまでの日本人リピーター(固定客)には、宿泊約束がまともないとの苦情。固定客が離れて行つて心配だ。「外国人のお客様の夜の食事は外食が中心、宿の売り上げの視点からも宿同士が連携して夜の食事あり方を研究したい」との声が聞こえる。また自動車関係から

増えていく。ユーチューブの情報番組でも、外国人から見た日本をテーマにして番組が増えてきており、日本人の視点でない、ガイドブックに無い普段見ない日本の紹介

最近のテレビの情報番組では、国には無いもの。大北見た日本をテーマにして地域には普通にあるものが、大北地域以外には無いものの発見には注目すべき視点ではないだろうか。

人も多いはずだ。日本には普通はあるが、外國には無いもの。大北見た日本をテーマにして地域には普通にあるものが、大北地域以外には無いものの発見には注目すべき視点ではないだろうか。

的にもサービス料金は含まれない分安価で済むし、食べたい分も好きで、店内で購入した商品を店内で食するスタイルの店舗が増えてきている」との声。確かに各家庭でもお惣菜を買って、家庭で食べて楽しむが少なくなる事は驚くべきことだ。

コーヒー専門店は姿をしない。そこに行かなきゃいけない戦略も求められてくる。今からでも遅くない地域全体で考えないと願つてくる。(NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白馬村森上)